

Ein Gespräch mit Alan über die Glaubensartikel



Alan kommt aus Málaga in Spanien. Wir haben ihm ein paar Fragen dazu gestellt, wie er die Glaubensartikel auswendig gelernt hat.



Erzähl uns doch einmal von dir!

Ich bin acht Jahre alt. Wenn ich groß bin, möchte ich ein berühmter Wissenschaftler werden. Meine Lieblingsfarbe ist orange, und mein Lieblingsessen sind die *Tortillas de patatas* (spanische Omeletts) meiner Oma.



Wie hast du die Glaubensartikel auswendig gelernt?

Ich habe damit in der PV begonnen. Wir haben Lieder gesungen und sie so auswendig gelernt. Manchmal haben die Lehrerinnen sie auch an die Tafel geschrieben und dann ein paar Wörter weggewischt. Wir haben auch Bilder gemalt, um zu verstehen, was jeder Glaubensartikel bedeutet.

Auf dem Schulweg im Auto habe ich sie mit meiner Familie immer aufgesagt. Ich helfe auch meiner kleinen Schwester Maia, sie auswendig zu lernen. Die ersten sechs kennt sie schon!

Welcher Glaubensartikel gefällt dir am besten?

Mir gefällt der neunte Glaubensartikel. „Wir glauben alles, was Gott offenbart hat, und alles, was er jetzt offenbart; und wir glauben, dass er noch viel Großes und Wichtiges offenbaren wird, was das Reich Gottes betrifft.“ Das bedeutet, dass der Vater im Himmel noch mehr für uns bereithält, was wir lernen sollen – Schritt für Schritt.

Wie hat es dir schon geholfen, dass du die Glaubensartikel kennst?

Meine Freundin Sophia hat mich mal in der Schule gefragt, woran ich glaube und ob ich einer Kirche angehöre. Ich hab gleich an den ersten Glaubensartikel gedacht. Er lautet: „Wir glauben an Gott, den ewigen Vater, und an seinen Sohn, Jesus Christus, und an den Heiligen Geist.“ Ich habe ihn ihr aufgesagt.

Ich habe ihr auch erzählt, dass ich Christ bin und der Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage angehöre. Sie hat mir zugehört und verstanden, was ich gesagt habe.

Wie hast du dich dabei gefühlt?

Ich hab mich sehr gut gefühlt, denn ich wusste ja, dass es mutig ist, mit einer Freundin über meinen Glauben zu sprechen. Weil ich die Glaubensartikel fleißig gelernt habe, konnte ich über das Evangelium sprechen und wusste genau, was ich sagen soll. ●

ILLUSTRATIONEN VON TOBY NEWSOME



Auch du kannst die Glaubensartikel auswendig lernen!

Übe sie doch mit einem Freund oder einer Freundin.